



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Oskar Kämpfer, SVP-Fraktion:
Investitionsvolumen**

Autor/in: [Oskar Kämpfer](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 6. September 2012

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

In unserem Kanton werden notwendige Investitionen in bestehende oder neue Gebäude und/oder Infrastrukturen nicht mehr im notwendigen Umfang getätigt. Gleichzeitig stehen aber signifikante Investitionen an, die auf Grund von partnerschaftlichen Verträgen zwingend getätigt werden müssen.

Der Interpellant ersucht um Antwort auf folgende Fragen zu diesem Themenkreis:

- Stimmt die Aussage, dass Investitionen (oder Investitionsbeiträge) auf Grund von partnerschaftlichen Verträgen in der Priorität vor den kantonalen Investitionen stehen.
- Falls obige Aussage bejaht wird, welche Einzelschritte wären notwendig um die Priorisierung der Investitionen (oder Investitionsbeiträge) auf Grund von partnerschaftlichen Verträgen so zu ändern, dass die kantonalen Investitionen nicht mehr aufgeschoben werden müssen.
- Welche Investitionsvolumen oder -beiträge (Anzahl und Einzelwert, aber nur Geschäfte über 0,5 Mio. CHF) stehen in den nächsten 6 Jahren auf Grund von partnerschaftlichen Verträgen an.
- Welche Investitionsvolumen oder -beiträge sind in unserem Kanton geplant oder notwendig oder beschlossen, die 0,5 Mio. CHF übersteigen. Welche werden realisiert und welche müssen auf Grund der Finanzplanung zurückgestellt werden.